

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли - сад №146 г. Минска»



**Детства славная
планета**



1. Срок реализации проекта: 2022 / 2024	
2. Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУО «Ясли - сад №146 г. Минска»	
3. Цель проекта: 3.1. совершенствование качества образовательного процесса в учреждении дошкольного образования через использование ИКТ в образовательном процессе	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 4.1. оснащение предметно-пространственной среды дошкольного учреждения оборудованием для возможности использования ИКТ – технологий в образовательном процессе (мультибордами, цифровыми фото и видео камерами, цветным принтером, фотопринтером, интерактивными досками, телевизорами); 4.2. создание каталога тематических ЭОР и презентаций для использования в образовательном процессе и подготовке к занятиям и мероприятиям с дошкольниками; 4.3. проведение интернет-соединения в кабинеты сотрудников и групповые помещения; 4.4. – повышение квалификации педагогов в направлении «ИКТ в образовательном процессе»;	
5. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования, участники образовательного процесса.	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - повышение качества образования за счёт эффективного использования современных информационных технологий; - повышение эффективности работы учреждения образования за счёт роста профессионального мастерства педагогов, обновление форм и методов работы с воспитанниками, компетентности при использовании ИКТ;	
7. Общий объём финансирования (в долларах США) ориентировочная стоимость 15500	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	15000
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Советский район города Минска.	
9. Контактное лицо: Негря В. П., заведующий ГУО «Ясли - сад №146 г. Минска» +375172936310, ddu146@minsk.edu.by	

**Humanitarian project of a state educational institution
«Nursery - garden №146 of Minsk»**



**Childhood is a
glorious planet**



1. The project implementation period: 2021 / 2023	
2. The applicant, the proposed project: GUO «Day nursery - garden №146 of Minsk»	
3. Project objective: 3.1. improving the quality of the educational process in a preschool institution through the use of ICT in the educational process.	
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 4.1. to transform the music and sports hall in accordance with modern requirements and guidelines; 4.2. to improve the decoration of music and sports halls; 4.3. to create an emotional, aesthetic and comfortable environment for the stay of pupils in a preschool institution; 4.4. give an individual and stylish look to music and sports halls; 4.5. activate the creative potential of teachers.	
5. Target group: children aged 2 to 7 years attending an educational institution, participants in the educational process.	
6. Brief description of the project activities: - improving the quality of education through the effective use of modern information technologies; - improving the efficiency of the educational institution due to the growth of professional skills of teachers, updating forms and methods of work with pupils, competence in the use of ICT;	
7. Total funding (in USD) the estimated cost of 15500	
Source of financing	Amount of financing (in USD)
Donor funds	15000
Co-financing	500
8. Project location (region/ district, city): Minsk, Soviet district of Minsk	
9. Contact person: Negra V.P., head of the GUO "Nursery - garden №146 of Minsk" +375172936310, ddu146@minsk.edu.by	